

Las abejas utilizan el propóleo para cerrar las aberturas en sus colmenas, por lo que también se lo conoce como "pegamento de abejas". Por lo general, los materiales se toman de hojas, cortezas, botones de flores y otras partes de la planta. Estos se combinan con la saliva, cera y polen de la abeja, que luego se coloca y adhiere a los agujeros de la colmena. Pero, la función del propóleo no se limita a ser un sellador de agujeros en la colmena. Los estudios sugieren que también puede proteger a las abejas de infecciones bacterianas y posibles elementos externos que podrían poner en peligro a toda la colonia. En algunos casos, el propóleo también puede utilizarse para envolver los cadáveres de los intrusos de la colmena y evitar que las bacterias se propaguen.

El uso más extendido del propóleo medicinal por los humanos es el de tratar todo tipo de dolencias del aparato respiratorio, como catarros, anginas, irritación en la garganta, síntomas de la gripe, laringitis, bronquitis y otras infecciones, ataques de asma, y en ocasiones hasta la neumonía. También, por ser un potente antibiótico es muy útil para tratar la sinusitis bacteriana, y también infecciones de oído u otitis.

BENEFICIOS QUE APORTA CONSUMIR PROPÓLEO

1. Garganta

Si sufres mucho de dolores de garganta e irritaciones constantes, puedes poner fin a través de un método natural y muy sencillo. El propóleo posee propiedades antisépticas que ayudarán a que todos estos malestares desaparezcan. También se utiliza para evitar que las caries aparezcan y por consiguiente evita el mal aliento. Puedes consumir gotas de propóleo líquido diariamente para mejorar dichos malestares.

2. Hígado

En este órgano se presenta la segunda o tercera enfermedad hepática a nivel del mundo. Luego de diferentes estudios se ha determinado que el propóleo disminuye considerablemente los problemas en el hígado graso. Esto se debe a sus propiedades inhibitorias que le permiten actuar como un citoprotector.

3. Acné

Entre los beneficios del propóleo conseguimos que es altamente eficaz para el tratamiento contra el acné ya que posee propiedades antiinflamatorias y antibacteriales. Al ser un antibiótico natural evita la formación de pústulas y elimina las que ya existen. Solo debes aplicarlo en la parte afectada para mantener la piel limpia y desinfectada.

4. Cáncer

Según diferentes estudios consumir este producto diariamente ayuda a detener la proliferación de las células cancerígenas. A su vez ayuda a reforzar el sistema inmune para soportar los efectos que produce la quimioterapia. Los japoneses aseguran que se puede obtener la curación total del cáncer consumiendo este remedio natural. Este es otro de los grandes beneficios del propóleo.

5. Sistema circulatorio

Ayuda a disminuir la fragilidad capilar. Contribuye a normalizar la presión arterial ya que es favorable para disminuir el colesterol. También es hipotensor y vasodilatador. Consumiendo este producto diariamente y manteniendo una dieta balanceada obtendrás excelentes resultados.

6. Parásitos

Sus propiedades antiparasitarias son las más notables. Esto se debe que al consumirlo llega a todo el organismo. Se diferencia del resto de los desparasitantes ya que estos solo llegan al tracto digestivo. Influye en los parásitos porque induce la fosforilación de oxidación que es lo que hace que estos mueran y sean expulsados.

7. Estómago

Es perfecto para combatir la bacteria *Helicobacter Pylori* que ocasiona en muchos casos úlceras gástricas. También funciona en el tratamiento de gastritis, diverticulitis y para la diarrea ocasionada por la candidiasis intestinal.